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ESfrADtl r:o PARAwÁ
REeUERIMENTO N" E3 , DE 2020.

(Proponente: Vereador Valdecir Âlcantata/PSL)

fíi

cÂmml uuNtctPAL DE cAScAvEL

Recebldo c,R /o3 / ta
Senhot Presidente da Cãmara l\{unicipal de Cascavel.

REQUEIRO, nos termos do art. 149, §1" do Regimento Interno, desta Casa de Leis, seja

encamrnhado expediente ao Nei Havetoth, Secretário de Âgricultura de Cascavel, solicitando as

seguintes informações :

1) Esta Secretaria 1á recebeu a pavimentação asfáltic a da Lrnba Barzzotto - Distrito de São

João do Oeste - como concluída? Se sim, acostaÍ documento que ateste a conclusão.

2) Qual é a extensão de pavimentação asfáluca contratada? Anexar contrato.

E o que Requer. Sala das Sessões.

Cascavel, 9 de março de 2020.

Valdecir Alcantara
Vereador/PSL

Justificação

Moradores do entorno da refedda esúada contestam, por acteditar que o trecho
contemplado de fato pela pavimentação, é menor do que o que restou conttatado.

Desta feita, ftente à divergência, solicito e espeÍo pot informações capazes de

sanaÍem os questionamentos levantados pelos munícipes que utilizam arcfertda esttada.
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